

>>> NOVIEMBRE, 2025

BOLETIN INFORMATIVO



@ayuntamientomunicipaldepostrerrio



ALCALDE CRISTIAN FLORIÁN ENTREGA UTILERÍA DEPORTIVA Y ANUNCIA ACONDICIONAMIENTO DEL PLAY DE BÉISBOL.

Postrer Río, Prov. Independencia.— El alcalde del municipio de Postrer Río, Cristian Florián, entregó utilería deportiva a la Liga de Béisbol Nueva Generación, que entrena en el estadio municipal, así como equipamiento para la práctica de baloncesto.

¡LOS BOLOS AVANZAN!



Con compromiso y visión, seguimos transformando nuestra comunidad.

Gracias al liderazgo de nuestro Alcalde Cristian Florian, Los Bolos vive hoy más desarrollo, más progreso y más esperanza.



Prof. Cristian Florian
Alcalde 2024-2028



>>> POSTRER RIO: INSTALACIÓN DE LÁMPARAS CON PANELES SOLARES EN LOS BOLOS

En la comunidad de Los Bolos se llevó a cabo un importante proyecto de instalación de lámparas con paneles solares, una iniciativa que busca mejorar la iluminación pública y, al mismo tiempo, promover el uso de energías limpias y sostenibles.